

Recreación Histórica de la BATALLA DE BAILEN

Publicado por issos - 23 Sep 2008 10:12

Os paso los horarios de los actos que tendrán lugar en la ciudad jiennense de Bailén con motivo del 200 aniversario de la batalla que lleva el nombre de la ciudad. Supongo que a algunos os pillaré un poco lejos, pero espero que alguno se anime a asistir. Yo intentaré ir, aunque tengo otro compromiso y no se pro cual de ellos me decantaré. Si voy ya os postearé algunas fotografías.

VIERNES 3 DE OCTUBRE

18,30 h.- Inauguración del Mercado de la Independencia en la Plaza General Castaños

20,00 h.- Desfile inaugural de los grupos de recreación

20,30 h.- Acto de Bienvenida

21,00 h.- Desfile hacia el Mercado de la Independencia

SABADO 4 DE OCTUBRE

10,00 h.- Izado de banderas

9,00 - 11,00 h.- La vida de un soldado. Distintas demostraciones de actividades cotidianas de la vida de un soldado de principios del siglo XIX y campamento de época

11,15 h.- Acto de hermanamiento con la Ciudad de Móstoles

12,00 h.- Llegada de las tropas desde el pabellón 28 de febrero y homenaje a los héroes de la contienda. Desfile de todos los grupos de recreación.

18,00 h.- Desfile de tropas

18,15 h.- Escaramuza

20,00 h.- Fin de la escaramuza en el Paseo de las Palmeras

20,30 h.- Arriado de banderas

DOMINGO 5 DE OCTUBRE

10,00 h.- Izado de banderas

10,30 h.- Salida en desfile hacia el campo de batalla

11,00 h.- Inauguración Oficial de la Recreación Histórica de la Batalla de Bailén

11,15 h.- Comienzo de la Recreación

13,00 h.- Entrega de obsequios conmemorativos a los grupos de Recreación

19,00 h.- Despedida a los ejércitos participantes.

=====

Re: Recreación Histórica de la BATALLA DE BAILEN

Publicado por issos - 15 Oct 2008 15:38

Jejeje, yo también veo mucho españa directo, pero por ver a una amiga, a una de las reporteras, una pedazo morenaza que suele hacer las noticias de Málaga y Almería (se llama Carmen).

Yo no he participado en ninguna recreación. Digamos que he sido del grupo organizador que los ha traído hasta nuestra localidad. El en el caso de los romanos, había un centurión que iba dando las órdenes al grupo de soldados en latín, y estos iban adoptando las posiciones defensivas o de ataque que éste les iba diciendo. Uno de los celtis (mercurio) de Sevilla, estuvo por aquí, y creo que se fue bastante contento. La verdad es que a pesar de ser pocos supieron darle realismo a la cosa.

En esta semana intentaré colgar los videos de la recreación, y buscar algo de la recreación romana (cree que tb había un post en esta web, aunque no recuerdo si subí algo)

=====

Re: Recreación Histórica de la BATALLA DE BAILEN

Publicado por Diviciaco - 16 Oct 2008 15:32

Gracias issos... Y es que me gustaría dentro de unos años, cuando tuviera la carrera, si es que la tengo, y tiempo libre y si la parienta me deja, apuntarme en alguna asociacioncilla de esas jeje

=====

Re: Recreación Histórica de la BATALLA DE BAILEN

Publicado por issos - 21 Oct 2008 09:35

Echad un vistazo a los videos y a las fotos y luego me comentáis.. 🍷

[url:8y424bq9] www.castellariegos.com/portal/paginas/bailen.htm [/url]

=====

Re: Recreación Histórica de la BATALLA DE BAILEN

Publicado por Diviciaco - 21 Oct 2008 17:19

Magnificos, como me hubiera gustado estar allí, y mas me gustaria estar dentro jeje.... Realmente magnificos, el segundo video esta muy bien hecho, con guerrilleros incluidos 🍷



Coincidencia que hoy mismo he hecho el examen sobre la guerra de independencia española :roll:

=====

Re: Recreación Histórica de la BATALLA DE BAILEN

Publicado por Gale - 21 Oct 2008 19:40

Como hayas suspendido es para matarte con tanto Bailén :rolf: .

=====

Re: Recreación Histórica de la BATALLA DE BAILEN

Publicado por Diviciaco - 21 Oct 2008 22:06

(HG)Gale escribió:

Como hayas suspendido es para matarte con tanto Bailén :rolf: .

Jeje, hombre he tenido el detalle de poner en el examen que mi camarada issos fue uno de los organizadores de la batalla :roll: :roll:

=====

Re: Recreación Histórica de la BATALLA DE BAILEN

Publicado por issos - 22 Oct 2008 09:23

No diviciaco, no fui uno de los organizadores de la batalla. Organicé lo de los romanos (que por cierto sigo buscando, pero como tengo tal cacao de "cedeses" no se donde anda), pero a este evento, al que no pude asistir siquiera porque estuve de "boa", habría asistío como mero espectador. Te en cuenta que yo estoy en Castellar, y eso se hace en Bailén... no se exáctamente a cuantos kms... pero me imagino que a unos 100 de distancia. Sólo he querido compartir con vosotros este evento, porque creo que a todos nos gustan estas cosas, no? Y visto lo visto así es.

Saludines

=====